



TVA / VAT / IVA Intracommunautaire FR 71 513 591 966

## PELLERAY PROJECTS SOUTIEN LE PROJET LGV POCL VIA ROANNE

PELLERAY PROJECTS est une TPE créée en 2009 et située dans le Roannais par choix géographique délibéré d'associer activité professionnelle et qualité de vie. Nous opérons une **Direction Commerciale Export** en temps et coût partagés pour 4 entreprises **du secteur textile** moyen/haut de gamme créant des collections de soieries et broderies, destinées à une clientèle allant du prêt-à-porter moyen de gamme jusqu'au grands couturiers. A travers notre concept novateur de partage de coûts et compétences au sein d'un petit groupe d'industriels dynamiques et avant-gardistes, **notre activité consiste à développer les exportations de ces 4 entreprises sur les marchés internationaux** où elles n'ont pas ou peu d'activité.

Depuis notre **siège Roannais, hautement impliqués en Europe, nous opérons également activement dans le monde entier** et notamment sur les marchés Nord et Sud Américains, Russie et pays de l'Est, Moyen Orient, Japon, Asie et jusqu'en Australie. En 2011 nous avons engagé au nom d'actions terrain dédiées à notre activité exportatrice 40,000€ en frais de déplacement vers une dizaine de pays répartis sur 4 des 5 continents. Nous avons réalisé 130,000€ de prestations de service auprès de nos 4 entreprises largement rétribués par les fruits de leurs nouveaux développements à l'export.

**Si nous avons jusque là réussi à placer Roanne au sein d'une telle vigueur exportatrice, il est clair que notre activité est hautement dépendante des facilités de transport depuis et vers Roanne**, de notre capacité à nous rendre très régulièrement à Paris et Lyon pour voyager à la rencontre de nos partenaires et de nos clients tout autant que de notre capacité à pouvoir attirer vers nous de nouveaux collaborateurs aux compétences très spécifiques qui sont dans 95% des cas Parisiens, Lyonnais ou Européens et qui ne peuvent se satisfaire l'actuel enclavement de notre région. **Le développement de notre activité requiert absolument la venue du TGV à Roanne !** Le passage par Mâcon serait redondant pour sa région et condamnerait le développement des régions du Roannais et des Ligériens en général. **Nous soutenons les versions des tracés passant par Roanne.**

Olivier Pelleray  
Directeur de PELLERAY PROJECTS

